



## Acusa Arturo Ávila al PRI de tramitar los amparos de los hijos de AMLO

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS LORET DE MOLA).- **Arturo Ávila** acusó al PRI de haber promovido amparos la semana pasada para evitar la detención de los hijos de López Obrador. En su cuenta de X escribió: “El PRI está detrás de los amparos para impulsar una falsa narrativa contra los hijos del expresidente López Obrador. Una bajeza política que hierde familias y contamina el debate público con mentiras”.



<https://drive.google.com/file/d/1xab5Rck8kblGwYn7gtEuuz9UBzVm-pXQ/view>